



17.06.2016 – 15:15 Uhr

ikr: Austausch mit hochrangigen Vertretern der Schweiz an der Liechtensteinischen Botschaft in Bern

Vaduz (ots/ikr) -

Am Donnerstag, den 16. Juni, trafen Regierungschef Adrian Hasler und Regierungschef-Stellvertreter Thomas Zwiefelhofer an der Liechtensteinischen Botschaft in Bern mit Schweizer Parlamentarierinnen und Parlamentariern sowie hochrangigen Vertreterinnen und Vertretern aus der Bundesverwaltung zusammen. Begleitet wurden sie von Amtsleiterinnen und Amtsleitern, die in ihrer täglichen Arbeit regelmässig mit der Schweiz zu tun haben. Ebenfalls anwesend waren liechtensteinische Unternehmer. Regierungschef Hasler und Regierungschef-Stellvertreter Zwiefelhofer berichteten über die aktuellen Herausforderungen für Liechtenstein in Politik und Wirtschaft. Der Austausch mit Vertretern der Politik und Verwaltung diente der Schaffung und Vertiefung persönlicher Kontakte, welche die Basis für eine effiziente, vertrauensvolle und erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen den beiden Staaten bildet.

Kontakt:

Ministerium für Präsidiales und Finanzen
Markus Biedermann, Generalsekretär
T +423 236 60 09

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100789597> abgerufen werden.